

## ¿Por qué mis auriculares Jabra no se encienden la primera vez que los saco de la carcasa de carga?

La primera vez que saca los auriculares de la carcasa de carga, no se encienden automáticamente.

Para encender los auriculares, despegue el plástico protector que cubre los polos de carga de cada auricular y pulse a la vez los botones izquierdo y derecho.

### Nota

Antes de empezar a utilizar los auriculares, colóquelos en la carcasa de carga y cárguelos durante 3,5 horas. Después de cargarlos, saque los auriculares de la carcasa de carga. Se encenderán y entrarán en modo emparejamiento automáticamente. Sincronice los auriculares con su smartphone.